

Mitteilungen mündlich:

Herr Schnapka:

In der Beschlussfassung des Rates war vorgesehen, die Beschlussfassung zur Errichtung von zwei Übergangsheimen und die entsprechende Vergabe im ASS zu beraten. Da ist ein Fehler passiert. Die Vorlage ist für die nächste Ratssitzung vorgesehen nicht für den ASS. Bitte um Verständnis.

Frau Dr. Engelhart berichtet über den Stand der internationalen Förderklasse am A-v-H-Gymnasium. Seit Oktober besteht diese Klasse mit inzwischen 6 Kindern. Es stehen noch 8 weitere Kinder in der Warteschlange. Die Kinder sind zwischen 11 und 15 Jahre alt und kommen aus unterschiedlichen Ländern. Unterstützung gibt es von der Bürgerstiftung und dem Förderverein um die Kinder entsprechend auszustatten.

Beantwortung von Fragen aus vorherigen Sitzungen

Keine.